



Infomobil

Sächsisch-Böhmische Schweiz

Unser Angebot 2022

Mit unserem Infomobil konnten wir in den letzten Jahren eine effiziente Verteilung von Flyern und Broschüren sicherstellen. Nach den schwierigen Jahren 2020 und 2021 wollen wir im neuen Jahr wieder durchgängig die Verteilung sichern.

Trotz enorm steigender Preise, gerade für Kraftstoffe, werden wir Ihnen im Jahr 2022 einen stabilen Preis anbieten, um den Neustart in eine hoffentlich gute Saison zu unterstützen. Die Rechnungsstellung erfolgt erst im Juni 2022.

Wir verteilen Ihre Prospekte wieder zuverlässig in den folgenden Gebieten und bieten Ihnen dafür verschiedenen Leistungspakete an:

- Tourismusregion Sächsische Schweiz
- Touristische Einrichtungen in der Stadt Dresden
- Tourismusregion Dresden Elbland
- Böhmisches Schweiz (vorrangig Material in tschechischer Sprache)

Für die Verteilung können Sie uns 5.000 Flyer als Erstausrüstung (bei entsprechender Nachfrage gern auch mehr, bitte orientieren Sie sich an der Verteilmenge des Vorjahres) zur Verfügung stellen.

Wenn Sie unseren Service in Anspruch nehmen möchten, brauchen Sie nur das beiliegende Antwortfax ausfüllen und bis zum 11.03.2022 an uns zurücksenden. Ihre Broschüren benötigen wir dann bis zum 30.03.2022, damit unser Infomobil für Sie pünktlich losrollen kann. Die Anlieferung stimmt unser Fahrer, Herr Udo Berger, direkt mit Ihnen ab.

Für Ihre Fragen zu unserem Service nimmt sich Mandy Schumann gern Zeit. Sie erreichen sie telefonisch unter 03501 4701-22 oder per Mail m.schumann@saechsische-schweiz.de.

Mit freundlichen Grüßen

Tino Richter
Geschäftsführer

Die Termine im Überblick:

- | | |
|-----------------------|---|
| bis 11.03.2022 | Anmeldung zur Verteilung |
| bis 30.03.2022 | Lieferung Ihrer Flyer an unser Lager |
| ab 04.04.2022 | Start der Auslieferung durch das Infomobil |



Infomobil

Sächsisch-Böhmische Schweiz

Die Fakten

Was ist das Infomobil?

Seit 2006 bietet der Tourismusverband Sächsische Schweiz e.V. (TVSSW) seinen Partnern in der Region an, Prospektmaterial zu verteilen. Anfangs war das ein kleiner Service, der nur in der Sächsischen Schweiz angeboten wurde. Schnell war auch außerhalb der Region der Bedarf nach einer regelmäßigen Belieferung mit Infomaterial geweckt. Insbesondere die Touristinformationen und Hotels in Dresden forderten regelmäßig Material beim TVSSW an. Der Verband reagierte sofort auf diese Nachfrage und erweiterte seinen Service. Seit 2008 ist ein eigener Bus des Verbandes unterwegs. Das Infomobil beliefert von April bis November regelmäßig in Dresden, der Sächsischen und der Böhmischen Schweiz Touristinformationen, Behörden, Hotels und andere Einrichtungen mit Info-Material über die Sächsische Schweiz und von Partnern des Tourismusverbandes. Seit 2016 sind wir auch im Sächsischen Elbland regelmäßig unterwegs.

Wo wird das Infomaterial verteilt?

Letztes Jahr haben wir mit dem Infomobil ca. 200 Stellen in der Sächsischen Schweiz und im Großraum Dresden beliefert sowie in der Tourismusregion Dresden Elbland. In der Böhmischen Schweiz werden 10 Infozentren und über Kooperationspartner weitere Auslagestellen in Děčín und Ústí nad Labem regelmäßig beliefert. Dafür benötigen wir vor allem tschechisch-sprachiges Material von Ihnen.

Wird jede Broschüre überall verteilt?

Nein. Wir und auch die Touristinformationen, Hotels, Pensionen, Behörden möchten nicht, dass die Broschüren ungelesen herumliegen. Deshalb beliefern wir die Auslagestellen nur gezielt auf Bestellung. Die Mitarbeiter vor Ort können selbst am besten einschätzen, was ihre Gäste gern lesen und bestellen deshalb sehr verantwortungsvoll. Ihre Werbung kommt also auch beim Interessenten an und die Streuverluste werden minimiert.

Kann es vorkommen, dass eine Broschüre / ein Flyer nicht verteilt wird?

Theoretisch ja, aber es ist bisher in der Praxis noch nicht vorgekommen. Die durch uns verteilten Broschüren von Freizeiteinrichtungen, Verkehrsunternehmen und Konzertveranstaltern wurden immer nachgefragt. Natürlich schwankt die Nachfrage je nach Unternehmen. Sie lag im Jahr 2020 etwa zwischen 3.200 und 50.000 Flyern, die angefordert wurden. Für die meisten Einrichtungen waren es zwischen 5.000 und 20.000 Flyer. Anfang nächsten Jahres erhalten Sie wieder eine Auswertung mit der Anzahl der verteilten Broschüren. Daran können Sie selbst feststellen, ob die Beteiligung für Sie lohnenswert war und mit welcher Menge Sie planen müssen.

Was kostet der Service?

Die Verteilung des Informationsmaterials bieten wir Ihnen zu einem Pauschalpreis an. Damit ist die Verteilung für das gesamte Jahr für Sie abgegolten. Zusätzlich können Sie selbst modular festlegen, welche Verteilgebiete Sie buchen. Sollte sich die Nachfrage nach Ihrem Angebot als sehr gering erweisen, dann kommen wir gern auf Sie zu und besprechen mit Ihnen mögliche Alternativen.